



La Ville de Tulle



l'Association Autour du premier mai

vous invitent à la projection d'un court métrage  
« **Bénévolat, l'heure de l'engagement** »  
produit par l'association Autour du premier mai

**SAMEDI 22 JUIN 2024 À 17H**

*Auditorium de la Médiathèque intercommunale Eric-Rohmer*

*Entrée gratuite dans la limite des places disponibles*

suivie d'un échange autour du bénévolat aujourd'hui à Tulle.

*Avec le soutien de la Direction des Services départementaux  
de l'éducation nationale de la Corrèze (DSDEN),  
le service départemental à la jeunesse, à l'engagement et aux sports (SDJES)  
et le Comité départemental olympique et sportif de la Corrèze (CDOS)*





*S'il existe aujourd'hui en France autant de clubs sportifs, c'est grâce à l'engagement de milliers de bénévoles qui donnent de leur temps et de leur énergie pour les faire vivre. Pourtant, la crise du COVID de 2020 a donné un grand coup de frein à cet engagement et les clubs sont aujourd'hui à la peine : le nombre de bénévoles est en baisse et les formes d'engagement ont changé.*

*Ce film va à la rencontre de trois clubs sportifs de Tulle : l'école de rugby, le Tulle Athletic club et le club d'escrime. Ces trois structures ne fonctionnent que grâce à l'engagement sans faille d'un réseau de personnes bénévoles que nous interrogeons : pourquoi s'engager ? quelle forme revêt aujourd'hui cet engagement ? pour quelles raisons continuer ? après la crise du COVID, comment continuer ?*

*Ce film a été réalisé dans le cadre des Rencontres cinéma et société « Sport grand écran » qui se sont tenues à Tulle en septembre 2023.*